

# Yung Hurn, wieso bist du so?

Yung Hurn ist ein österreichischer Hip-Hop-Musiker aus Donaustadt, Wien. Viele Jugendliche kennen ihn. Er ist bei den einen sehr beliebt, während andere denken, dass seine Musik nur Schwachsinn sei.

Linda Pichler

Sponsored by

SENOPLAST

# Y

ung Hurns echter Name ist Julian Sellmeister. Er stammt

aus dem 22. Bezirk, Donaustadt, in Wien. Von seiner Kindheit ist nicht viel bekannt, außer dass er Fußball gespielt hat und in Wien aufgewachsen ist. Yung Hurn hat sich in seiner Musik von lil B, Falco und den großen Beatles inspirieren lassen. Seit 2016 macht er auch Songs und Videos unter dem Namen K.Ronaldo, welcher seinen fiktiven älteren Bruder darstellen soll. Man konnte Yung Hurn schon einige Male mit verschiedenen Songs in den österreichischen Charts hören.

## Karriere

2014 lernte er den Wiener Rapper Rap4Fikk kennen und fing kurz darauf selbst mit dem Rappen an. Gemeinsam mit Produzent Lex Lugner nahm Yung Hurn 2015 seine erste EP „Wiener Linien“ auf.

Im Juli 2015 veröffentlichte er sein Debüt-Mixtape „22“, dessen Track „Nein“ von den Lesern des Hip-Hop-Magazins Juice in die Top 10 der besten nationalen Musikstücke des Jahres gewählt wurde. Außerdem veröffentlichte Yung Hurn 2016 gemeinsam mit dem Rapper RIN die eigenständige Single „Bianco“. Das Lied wurde in den Juice-Jahrescharts zur Single des Jahres gewählt.

2017 erschien die EP „Love Hotel“ mit den Liedern „Diamant“, „Blume“, „Pretty Babe“ und sieben weiteren. Zur gleichen Zeit erschien die Single „Popo“ und eines seiner bekanntesten Lieder, „Ok Cool“. Im Dezember 2017 veröffentlichte er die Single „GGgut“ und kündigte sein erstes Album an.

## 1220

Dieses wurde am 4. Mai 2018 nach kleineren Projekten und Song-Sammlungen mit dem Titel „1220“ (die Postleitzahl seines Heimatbezirks in Wien) als das erste Studioalbum von Yung Hurn veröffentlicht. Es besteht aus den bekanntesten Liedern „Eisblock“, „Y.HURN wieso?“ und 12 anderen Tracks. Der Sound passt in kein bestimmtes Gen-



Eines von Yung Hurns berühmtesten Liedern ist „Ok Cool“, welches am 25.08.18 veröffentlicht wurde.

re. Hier treffen Rap und RnB auf elektronische Einflüsse. In seinem eigenen Onlineshop verkauft er Merch. Es gibt Pullis und T-Shirts mit „1220“ „Yung Hurn? Ja bitte!“ und anderen Motiven. Seine berühmtesten Songs sind „Bianco mit RIN“, „Nein“ und „Eisblock“.

## Funfacts

Yung Hurn gibt sehr selten Interviews, weil er sein privates Leben nicht veröffentlichen will. Es gibt trotzdem ein paar wenige Interviews, die bei den Fans sehr gut angekommen sind und schnell viral gingen. Hier sind einige witzige und interessante Fakten über den ca. 24 Jahre alten Wiener.

Sein Lieblingswodka ist „Stoli“ bzw. „Stolichnaya“. Er hat sogar ein Lied über ihn geschrieben.

Yung Hurn hat sich sein erstes Tattoo mit 16 Jahren selbst gestochen.

Er hat auch noch andere Tattoos wie z.B. sein Lieblingstattoo „1220“ auf seinem Bauch.

Er nennt sich selbst gerne „Yungsüßi“, „Falco Süßgott“, „Donaustadts loko boy 69“ und „nicey boy“.

Er sagt manchmal sehr komische Sachen wie z.B. „Love is the feeling that you feel that you feel what you never felt before when you felt it.“

In einem seiner Interviews sagte er, dass er, wenn er könnte, tote Menschen wieder zurück ins Leben bringen würde.

In seiner Freizeit schaut Yung Hurn gerne „Gossip Girl“.

Trotz den manchmal sehr komischen Texten seiner Lieder ist Yung Hurn ein erfolgreicher und teilweise beliebter österreichischer Musiker.

Im offiziellen „Yung Hurn-Shop“ gibt es Fanbekleidung zu kaufen.



LINDA PICHLER

Music helps me when no one else does.